Billarderfolge: Bronze-Mädel und Blech-Junge

BEACHTLICH Sandra Kattner und Andreas Bell zählen im 8-Ball zur bayerischen Spitze.

MÜHLHAUSEN. Bei den bayerischen Meisterschaften im 8-Ball-Billard der Jugendlichen, die im PI-Hall in Nürnberg



Andreas Bell wurde Vierter.

Foto: zfi

stattfanden, durften sich die Billardfreunde Mühlhausen über zwei starke Auftritte freuen. In der männlichen Juniorenklasse kämpfte sich Andreas Bell unter 15 Teilnehmern bis auf Rang vier vor, während Sandra Kattner sogar Platz drei bei den Juniorinnen erreichte.

Andreas Bell, der sich als Dritter bei den Bezirksmeisterschaften in Ergolding für die Freistaat-Titelkämpfe qualifizierte, unterlag in spannenden Duellen nur dem späteren bayerischen Meister Valery Kulovants sowie dem Vizemeister Benjamin Heimmerer, beide vom BSV Dachau. Platz drei ging an Benedikt Hort vom BSC Martinsried. Andreas freute sich über "Blech" wie über einen Podestplatz.

Mit einem dritten Rang bei den Juniorinnen kehrte sogar Sandra Kattner
von den bayerischen Meisterschaften
aus Nürnberg zurück. Stolz präsentierte
sie ihre errungene Bronzemedaille und
die Urkunde. Sie musste sich lediglich
Theresa Roidl vom NPP Burglengenfeld
und Martina Gayer vom BSV Schwabmünchen geschlagen geben. Platz fünf
ging zudem an Nicole Wagner von den
Billardfreunden.

Als nächstes stehen die Bezirksmeisterschaften der Jugendlichen im 9-Ball am 24. November an. (zfi)